

El programa invernal estará operativo durante seis meses

# Con once albergues ponen en marcha plan Protege Calle a nivel regional

De acuerdo a los registros oficiales hay 1.850 personas en situación de calle que viven en la Región, a quienes están dirigida la iniciativa, que incluye dispositivos sociales y médicos. También se aplicó el primer Código Azul en Los Ángeles.

Por Redacción  
 cronica@diarioelsur.cl

Con la puesta en marcha de once albergues, además de iniciativas sociales y médicas, la Seremi de Desarrollo Social inició la aplicación del Plan Protege Calle 2025, que tiene por objetivo apoyar a las personas que viven en esta situación.

Según los registros oficiales, en la actualidad son 1.850 las personas que viven en situación de calle a nivel regional, por lo que la necesidad de potenciar este programa era urgente. El seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz, sostuvo que el gobierno dispuso más de \$1.200 millones de pesos a nivel regional para poder llegar con más de 23 dispositivos y más de mil prestaciones para quienes viven en esta condición, dentro de las cuales destacan los albergues, así como las rutas sociales y médicas que se suman a la oferta permanente del Plan Noche Digna.

En total operarán once albergues y cuatro rutas sociales, dos de ellas ejecutadas por personal de Carabineros. A esto se suman cuatro rutas médicas puestas en marcha por los servicios de salud de la Región, las que permitirán entregar techo, abrigo, alimentación, insumos médicos y protección a las personas en situación de calle por más de 180 días en pleno invierno.

El mayor Milton Rosel, comisario de la Segunda Comisaría de Concepción, detalló que como institución "renovamos nuestro compromiso de tal forma de poder, desde nuestro punto de vista, desde nuestro rol de solidaridad



**23** dispositivos se aplicarán durante este invierno en el marco del programa a nivel regional.

social, poder desplegarlo por Concepción y poder apoyar a las personas en vulnerabilidad que se encuentran en la calle". Explicó que entregarán un kit de alimento y abrigo a todas aquellas personas que lo necesitan.

### MEDIDAS POR SISTEMA FRONTAL

El seremi, además, informó que el viernes se activó el primer

Código Azul del año, específicamente en la comuna de Los Ángeles por las condiciones climáticas adversas. Se trata de un dispositivo que es activado cuando las temperaturas bajan de 5 grados con lluvia o de cero grados sin lluvia, situación que se registró en la capital provincial.

"Hacemos un llamado a la comunidad, cuando encuentre o vea a una persona pernoctando

*Durante los próximos seis meses se extenderán las actividades del plan, con el objetivo de resguardar la salud y condiciones de quienes viven en situación de calle.*

### • Fono especial

Las autoridades reiteraron que está disponible el teléfono 800104777 para alertar por alguna persona en situación de calle que esté en riesgo.

### • Código Azul

Es un dispositivo que se activa para entregar apoyo especial por bajas temperaturas, menores a 5 grados con lluvias o menos de cero grados sin lluvias.

en la vía pública y que esté en una situación desfavorable, llame al 800-104-777 en la opción cero y ahí van a poder coordinar con un call center que a su vez va a tomar contacto con una ruta social de proximidad que va a atender a esta persona, va a evaluar su condición y va a redirigirla si se estima conveniente o a un centro de salud familiar o algún albergue", agregó el Díaz.

El delegado presidencial, Eduardo Pacheco sostuvo que "este año se proyecta como un año menos lluvioso, pero más frío, es por eso que la importancia de este plan es fundamental, donde el Estado se pone a disposición de las personas más desfavorecidas, que por alguna u otra razón han tenido que caer en esta condición y que necesitan de un apoyo adicional para mantenerse bien".

Además, destacó a instituciones como el Hogar de Cristo, Novo Milenio y la Corporación Sempiterno, entre otras, que de manera permanente también colaboran a la institucionalidad estatal en este trabajo. "Y por supuesto destacar y agradecer el trabajo de Carabineros de Chile con quien de manera permanente estamos haciendo todos estos recorridos y esta acción en la calle", cerró la autoridad.